

Bundespolizeiorchester

(Pressetext)

Das Bundespolizeiorchester München hat den Auftrag, das positive Image der Bundespolizei in der Öffentlichkeit zu pflegen und zu fördern. Mit seinen professionellen und vielseitigen Darbietungen ist es ein bedeutender Sympathieträger sowie ein musikalischer Repräsentant der Bundespolizei – im Dienst der Kultur, der Gemeinschaft und der Verständigung.

Die Auftritte des Orchesters erfolgen zu den unterschiedlichsten Anlässen, etwa

- bei dienstlichen Feierlichkeiten,
- im Rahmen der Öffentlichkeitsarbeit und Nachwuchswerbung,
- sowie zugunsten wohltätiger Einrichtungen.

Darüber hinaus produziert das Ensemble regelmäßig CDs und ist in Fernseh- und Rundfunkaufnahmen zu hören. Oft begleitet es namhafte Gesangssolisten und junge, aufstrebende Instrumentalisten, denen so eine Bühne geboten wird.

Das Repertoire des Bundespolizeiorchesters München ist ebenso vielfältig wie anspruchsvoll. Es umfasst

- Originalkompositionen der sinfonischen Blasmusik,
- Konzertmärsche,
- Musical- und Operettenbearbeitungen,
- Ouvertüren und Opernmelodien,
- Swingmusik im Big-Band-Sound,
- Filmmusik sowie
- Rock-, Pop- und volkstümliche Titel.

Diese musikalische Bandbreite ermöglicht es dem Orchester, ein breites Publikum zu erreichen und bei jeder Veranstaltung die verbindende Kraft der Musik erlebbar zu machen.